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第 １ 回 例 会 報 告（７月２日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５３名          ・出席数   ４２名          ・欠席数  １１名 

・当日出席率   ８２．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､平尾､平田､廣川､小堀､宮道､岡本､田中､辰巳 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧) 

<6/18 欠席補填>(6/15 今治北)阿部､平尾､平田､吉良､桑森､宮道､大澤､岡本､田﨑 

◇会長報告・前年度会長と前年度幹事に記念品を贈呈しました。 

・ロータリー財団より山本会員へ、ポールハリス・フェローピンが、大河内会員へマルチプル・ポ

ールハリス・フェローピンが届きましたので贈呈致しました。大河内会員の寄付額累計は 10,000

ドルになり大口寄付者となられました。 

◇幹事報告・7 月のロータリーレートは 1 ドル 107 円です。 

・2020-2021 年度上半期年会費納入のご協力をお願い致します。詳細は FAX にて。 

・クラブ計画書、クラブメモ、会員証を配布しました。予備がございませんので、各自で管理をお

願いします。 

・例会終了後、ロータリークラブ事務局にて 7 月定例理事会を開催しました。 

 

会長挨拶 

◆冠康秀会長：本来ならばクラブ基本方針等を交えてご挨拶させて頂く所ですが、会員の方から今後の例会運

営方針についてのご質問を受けましたので、その点をお話しさせて頂きます。 

 本年度も引き続き短縮例会、お弁当の持ち帰りという形で進めて参ります。会場入場時には消毒をして頂き、

検温、マイク消毒等については各自のご判断にお任せするということで、色々とご不便をお掛け致します。今

治 RC は会場の都合上、ソーシャルディスタンスの確保が難しく、また県外への移動が多い経営者の方、直接

医療に携わる医療従事者の方もいらっしゃることから、通常例会への復帰は難しい面があり、この状況は年内

続くのではないかと思います。 

その中で、或る会員から「県外への出張が多く例会への出席が憚られるため、引き続き欠席でも出席扱いに

して頂けないか」とのご要望がありました。この点については、短縮例会ではありますが、正式な例会として

出席義務等が定款に定められている点との兼ね合いがあります。また「東京近郊等の感染者が多い地区へ移動

された方には、例会を欠席して頂く等のエリア毎でのルールを決めてはどうか？」との提案も頂きましたが、

このルールでは会長、幹事の出席が困難だという側面があり、出来ればご容赦頂きたいとお伝えしました。 

 その中で県外出張等の事情で例会への出席が躊躇われる方は、ウェブ例会形式でのロータリーE クラブとい

うものがあり、メイクアップしたい会員はウェブ上にて例会を視聴し、視聴完了後に感想文とメールアドレス

等を送信し、決済画面にてカード決済をすると PDF の出席報告証明が送られてきます。非常に簡単にメイクア

ップが出来ますので、通常のメイクアップが無い場合はこのような E クラブを活用して頂ければと思います。 

本年の RI テーマの説明等を差し上げたかったのですが、これから例会を運営していくうえで、まずは皆様

へのお願いということでお話をさせて頂きました。時間となってしまいましたが、皆様本年 1 年宜しくお願い

致します。 
 

次 回 例 会（７月９日） 

【 理事挨拶 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 田中 良史氏（7/9）  丹下 甫澄氏（7/13） 吉良 敏彦氏（7/14） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 楠橋  功氏（7/13） 板脇 俊匡氏（7/14） 八木 真人氏（7/14） 

   ＜結婚記念日祝＞ 八木 真人氏（7/14） 

   ＜入会記念日祝＞ 山本  剛氏（7/11） 木村 敏明氏（7/12） 

〔 根岸 〕 
 


